
資料５ 

パブリックコメント実施結果 

 

市民意見提出手続（パブリックコメント）実施概要 

目的 
「第2期西東京市文化財保存・活用計画（素案）」に対する市民の考えや意

見を広く把握し、計画策定の資料とする 

調査期間 令和６年１月２４日～２月 23日 

 

【お寄せいただいた意見】 

2 月 22日時点で意見なし 

 

■市民説明会パネル展示でのご意見 

目的 
「第2期西東京市文化財保存・活用計画（素案）」に対する市民の考えや意

見を広く把握し、計画策定の資料とする 

調査期間 令和６年２月１５日 9 時～17時 

場所 アスタコートセンター 

 

  



 

【お寄せいただいた意見】 

① 
東伏見ダイドーリンコ前のたいやきのよしかわさんのキッチンカーを入れてください。ついで

にたいやきのよしかわさんのあんこを使って下野谷遺跡の銘菓をつくるとか！ 

② 
学芸員さんのお話を聞いてまちの成り立ちがよくわかりました。みんな仲良くする

ために文化財が接着剤になればいいと思います。 

③ 

東京の西部に転勤してきて、こちらの地域の歴史の奥深さに感心しています。下野

谷遺跡へお邪魔しに行きたいと思います。 

身近な史跡を市民の皆さんで知り、学び、守る活動がより一層広まりますように。 

④ 

Youtube などの動画で現地を楽しく紹介されるなどなさっていますか？個人的に狭

山市博物館の物を見た時に良かったなーと思ったので、もしまだでしたら、ぜひ史

跡紹介動画を！ 

⑤ 

もっと西東京市に人々を真似して頂くキャンペーンをやってほしい。食事やカフェ

の正体もやってほしいです。あと西東京に来た方に一人につきお礼金を 2 万円差し

上げてくれると嬉しいです。 

⑥ 

主要な街道と寺社仏閣関係の地図があればいいと思います。その説明があればもっ

と分かりやすいと思います。 

⑦ 
別紙 2枚（下記） 

 

〇計画書に記載するご意見 

【お寄せいただいた意見（要約）】 

下野谷遺跡等の文化財の商品開発などは行わないのか。（①より） 

Youtube等を活用した史跡等の文化財の紹介動画の作成推進が必要。（④より） 

説明などが記載された分かりやすい文化財のMAP等の整備を進めてほしい（⑥より） 

田無駅周辺には江戸時代の街並みや人々の生活を想像できる施設や環境が多数残されて

いるが、現在では活かされていない。これらを地域や商店藍の活性化・観光等に活かす

ような方策が必要ではないか。（⑦より） 

公民館や図書館と連携して、地域の歴史を学ぶ講座や活動を活発に取り組む必要があ

る。十年前と比較するとこのような取組が少なくなったように感じる。（⑦より） 
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